

Remeros cubanos hoy en preliminares del preolímpico de América

Image not found or type unknown



remo

La Habana, 4 mar (RHC) Cuba entrará hoy en acción en el lago Rodrigo de Fleitas, en Río de Janeiro, Brasil, escenario del preolímpico de América de remo, con tres embarcaciones en busca de sus boletos para los Juegos de Tokio 2020, pospuestos para el verano próximo.

Los singlistas de la categoría abierta (1x) masculina y femenina, Carlos Andrei Ajete y Milena Venegas, y la dupla Alexei Carballosa-Osvaldo Pérez, en el doble par de remos cortos, categoría ligera (2xHPL) tratarán de lograr buenos resultados en las pruebas preliminares.

Importante será que consigan buenos resultados desde este jueves, ya que según lo anunciado por los organizadores los cupos para la cita japonesa en el caso del 1x serán para los primeros cinco de las finales A, mientras que en el 2xHPL tendrá que subir al podio a cualquier peldaño de las premiaciones.

Los discípulos de Joan Manuel Paula, apoyado por la doctora Rita Martínez, estuvieron cinco días de aislamiento –cuarentena- en la ciudad carioca, en cumplimiento de los rigurosos protocolos sanitarios y tres de entrenamiento en la pista acuática.

No obstante, Paula ha declarado a la Televisión Cubana que luego de la preparación en tierra, sus pupilos se encuentran bien y que están preparados para alcanzar el objetivo principal, obtener las plazas para Tokio.

Despachos de prensa fechados en Río de Janeiro destacan que en el torneo clasificatorio, única posibilidad de conseguir boletos, participan representantes de Brasil, Colombia, Cuba, Uruguay, Honduras, Argentina, México, Nicaragua, Paraguay, Jamaica, Panamá, Perú, Venezuela, Chile y Ecuador.

Los mejores resultados internacionales de Ajete están los botes colectivos, y prueba de esto son los Juegos Panamericanos de Lima 2019, donde conquistó medallas preseas de plata en el 4x y bronce en ocho con timonel (8+) y cuarto sin timonel (4-).

Por su parte, Venegas obtuvo el metal bronceado en el single, pero peso ligero, al igual que en el 2x. Carballosa integró junto a Pérez el 4xHPL que ganó la medalla de bronce en la lid continental peruana, y ocupó el cuarto lugar en el 2xHPL.

La convocatoria de los organizadores informa que para el hoy están previstas las pruebas eliminatorias y las repescas, el viernes 5 serán las semifinales y el sábado 6 las finales, mientras que el domingo 7 será día de reserva para resolver cualquier situación que se presente por problemas meteorológicos.

Como se ha informado, el gran ausente por Cuba es el singlista de la categoría abierta Ángel Fournier, finalista olímpico en Río de Janeiro 2016 y multimedallista en copas y campeonatos mundiales, quien inesperadamente solicitó el retiro.

Tampoco viajó la especialista en single –abierto- Yariulvis Cobas, campeona en los Juegos Panamericanos de Lima 2019 en el doble par (2x) y medallista de plata en cuatro par (4x).

Tomado de ACN.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/249555-remeros-cubanos-hoy-en-preliminares-del-preolimpico-de-america>



Radio Habana Cuba